



## Die malerisch gelegene Kirche St. Florian bei Frasdorf

### Beitrag

Einem Gemälde gleich präsentiert sich in diesen sonnigen Herbsttagen bei entsprechender Bewölkung die Wallfahrtskirche St. Florian in der Gemeinde Frasdorf. Wie es auf der Seite [www.frasdorf.de](http://www.frasdorf.de) von der Gemeinde Frasdorf heißt, scheint die erste, wohl noch kleine Kirche im ersten Viertel des 15. Jahrhunderts erbaut und 1423 oder 1429 von Johannes Ebser, Bischof von Chiemsee geweiht worden zu sein. Im Jahr 1456 bestand bereits eine eigene Kirchenstiftung. Die jetzige Kirche wurde in den Jahren 1490/1494 im Stil der Gotik und mit einem Turm mit Satteldach erbaut und von Georg Altdorfer, Bischof von Chiemsee, konsekriert. Wie die aktuellen Aufnahmen zeigen, fügt sich das Gotteshaus von St. Florian malerisch in die hügelige Chiemgauer Voralpenlandschaft ein. Kirchenführungen gibt es wieder ab Mai kommenden Jahres, bis dahin ist für St. Florian Winterruhe.

Fotos: Hötzelsperger





**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr**



**Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)**

## Kategorie

1. Leitartikel

## Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Kirche St. Florian
5. München-Oberbayern